

細矢 萌くん(3年)

7.2wed

吉中生3人が発表

「少年の主張」

北群馬郡大会

7月2日、文化センター研修室で、 「少年の主張」北群馬郡大会が行わ れました。

吉岡中学校からは代表3人が参加 し、榛東中学校代表3人と交互に発 表。はっきりとした口調で、日頃考 えていることや、問題であると感じ ていることを主張しました。

最優秀賞には、『「笑う」というこ と』について主張した吉岡中学校3 年生、細矢萌くんが選ばれ、中部地 区大会に出場します。



▲田中 絢子さん(3年)



▲外山 愛さん(2年)

6.28_{sqt}

漆原ほたると水辺の里を守る会

ほたる鑑賞会開催

漆原ほたると水辺の里を守る会(会長 大友昭 光)では、漆原天神東公園でほたる鑑賞会を開催 しました。

辺りが暗くなり、ほたるが光を放ちながら池の 周辺を飛び始めると、訪れた大勢の人たちから一 斉に歓声が上がりました。さらには、ほたるが眼 鏡にとまったラッキーな人がいるなど、ほたる池 の周りはとても賑わいました。

来年はもっと多くのほたるの幼虫を放すとのこ と。さらにたくさんのほたるに出会えそうです。





2回 吉岡 町子 とも 会 キックペースポール大会

▲優勝 漆原東自治会

7.12_{sat}

上位3チームが郡大会出場

キックベースボール大会

7月12日、緑地運動公園で町子ども会育成連絡協議会主 催のキックベースボール大会が開催されました。当日は梅 雨の合間の貴重な晴天に恵まれ、真夏のような日差しが照 りつける中、子どもたちは一生懸命プレーしました。結果 は漆原東自治会が優勝。大久保寺上自治会が準優勝に、下 野田自治会が第3位に輝きました。なお、上位3チームは、 町の代表として郡大会に参加しました。



▲準優勝 大久保寺上自治会



▲第3位 下野田自治会

6.25_{wed}

白治会連合会

渋川広域清掃センター視察

自治会連合会では、6月定例会開催後、渋川広 域清掃センターの視察を行いました。

施設の概要、ごみ処理の現状などの説明を受け、 また、ごみの減量や資源化などについての研修を 行いました。





7.6_{sun}

消防技術の向上をめざす

渋川支部ポンプ操法競技会

県消防協会渋川支部消防ポンプ操法競技会およびラッ パ吹奏訓練が、県消防学校で開催されました。

渋川市・榛東村・吉岡町の消防団から、9チームが参 加し、消防ポンプ操作の安全性や正確性、迅速性を競い ました。町からは第5分団が出場し、消防南分署の指導 と、町内分団の応援・協力により競技に挑み、操作技術 を披露しました。



7.2wed

子どもたちに平和な未来を!

2008年非核・平和のための行進

2008年非核・平和のための行進群馬県実行委員会の皆 さんが、「核も戦争もない平和な世界」という共通の願い を実現するため、7月1日から4日間かけて県内各地を 行進しました。

吉岡町役場には2日に来庁し、役場前で職員が出迎え、 教育長・副議長が激励の言葉をおくりました。



7.5_{sat}

いざというときのために

AED講習会開催

吉岡町スポーツ少年団の指導者や、吉岡町子育連の役 員を対象としたAED講習会が社会体育館柔道場で行わ れました。

講習会では初期対応や救急救命の方法について、実際 に訓練用人形を用い、救急救命やAEDの使用方法を学 びました。



7.1_{tue} より良い地域づくりを

社会を明るくする運動

社会を明るくする運動は、すべての国民が犯罪や非行 の防止に努めることや、罪を犯した人たちの更生につい て理解を深め、犯罪のない明るい社会を築こうとする全 国的な運動です。

7月は強化月間であり、町でも保護司会や更生保護女 性会の皆さんが、全体会議やのぼり旗の設置、街頭活動 などを行いました。

7月1日には、役場町長室で法務大臣メッセージの伝 達式が行われました。

